

Unpad Peringkat 3 PTN dengan Keterbukaan Informasi Publik - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 16/12/2015] Universitas Padjadjaran meraih peringkat 3 pada Pemeringkatan Keterbukaan Informasi pada Badan Publik Tahun 2015 yang diselenggarakan oleh Komisi Informasi Pusat RI Kategori Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Penganugerahan disampaikan oleh Presiden RI, Joko Widodo, dan diterima oleh Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, di Istana Negara, Jakarta, Selasa (15/12) kemarin.



Rektor Unpad Prof. Tri Hanggono Achmad, menerima plakat penghargaan dari Presiden RI Joko Widodo di Istana Negara Jakarta, Selasa (15/12). Unpad meraih peringkat 3 dalam Keterbukaan Informasi Publik kategori PTN.*

“Ini merupakan apresiasi untuk kita semua. Penghargaan ini merupakan kerja jangka panjang, bukan hanya kerja saat ini saja. Penghargaan ini merupakan tambahan semangat bagi Unpad untuk menjaga pengelolaan yang lebih baik, apalagi sekarang kita ada dalam posisi PTN Badan Hukum,” ujar Rektor.

Lebih lanjut Rektor mengatakan, keterbukaan informasi publik merupakan sesuatu yang sudah diatur Undang-Undang. Namun bagi Unpad, keterbukaan informasi publik ini bukan hanya sebuah kewajiban tetapi juga kebutuhannya karena hal tersebut merupakan salah satu bentuk akuntabilitas.

Sementara Presiden Joko Widodo dalam sambutannya mengatakan, saat ini kita berada di era dimana masyarakat menginginkan transparansi. Dengan adanya keterbukaan informasi publik maka akan ada suasana dialogis dan responsif dari masyarakat.

“Saya ucapkan selamat kepada yang menerima penghargaan ini, mari kita bersama-sama menciptakan keterbukaan informasi publik,” ujar Presiden.

Pada kesempatan tersebut, Ketua Komisi Informasi Pusat Abdulhamid Dipopramono mengumumkan 10

Besar Kategori PTN. Peringkat pertama diraih oleh Universitas Brawijaya, peringkat kedua diraih Universitas Gadjah Mada, peringkat ketiga diraih Unpad, dan peringkat keempat diraih Universitas Indonesia. Keempat PTN tersebut meraih nilai diatas 60. Enam PTN lainnya meraih nilai di bawah 50, yaitu Institut Teknologi Sepuluh NOverember, Universitas Sumatera Utara, Universitas Jambi, Universitas Lambungmangkurat, Universitas Bengkulu, dan terakhir Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati.

Selain kategori PTN, Komisi Informasi Pusat juga mengumumkan peringkat Keterbukaan Informasi pada Badan Publik kategori Kementerian, Lembaga Negara, Lembaga Non Struktural, Pemerintah Provinsi, BUMN, dan Partai Politik.*

Laporan oleh: Erman